

## 令和7年度 高等部2学年 修学旅行

12月3日(水)～5日(金)まで修学旅行に行って参りました。

初日は、トヨタ産業記念館に行きました。その中には、「繊維機械館」と「自動車館」があり、大きな敷地内に工場がそのまま入ったかのような展示がされており迫力満点でした。

2日目の名古屋港ガーデンふ頭での班別行動では、グループ毎に事前に計画を立て、様々な見学先を周りました。水族館のイルカショーを観たり、名古屋のお土産を買ったりと、とても楽しんでいる様子が見られました。集団で行動し、周りの人に合わせながら行動できたことは、今後の学校生活に生かしていきましょう。

3日目は、名古屋城の見学とノリタケの森での絵付け体験をしました。名古屋城では、本丸御殿の中を見学し、歴史を学びました。また、絵付け体験では、美術の授業で取り組んだ下絵を参考に、お皿に絵付けをしました。それぞれの個性が輝いたお皿に仕上げることができました。

今回の修学旅行を通してホテルでの過ごし方、公共施設利用時のマナーを学んだり、また、友達と協力して行動すること、普段はできない集団での生活を体験することができました。修学旅行で体験し、感じたことは今後の学校生活に必ず生かせると思っています。修学旅行での思い出を大切にしてほしいと思います。

